

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Industri televisi merupakan industri besar berskala nasional di suatu negara yang berarti mencakup seluruh negara mulai dari pusat hingga pelosok. NET. Media merupakan salah satu stasiun televisi nasional yang ada di Indonesia dan bekerja untuk membangun pola hidup masyarakat yang baru.

NET. Media merupakan salah satu pelopor majunya industri pertelevisian di Indonesia, dengan gayanya yang lebih *modern* dan tayangan-tayangan yang bersifat mendidik dan menghibur. Target penonton dari stasiun televisi NET. Media merupakan anak-anak hingga remaja karena tontonan yang bersifat mendidik anak dan *content family friendly*.

Dalam praktik kerja magang kali ini, penulis mendapatkan kesempatan untuk melakukan praktik kerja di stasiun televisi NET. Media sebagai editor. Editor dalam pertelevisian sendiri, merupakan seorang yang harus bisa mengolah sebuah materi yang digarap sebaik mungkin sehingga menjadi layak dan dapat disiarkan, juga tidak melanggar beberapa aturan dari Komisi Penyiaran Indonesia (KPI).

Sebagai orang yang mengerti tentang industri kreatif di bidang film, penulis mengajukan diri menjadi editor di NET. Media dengan harapan akan mendapatkan ilmu yang lebih banyak lagi tentang industri kreatif di bidang pertelevisian, dimana pertelevisian dan film merupakan dua bidang yang sama dengan eksekusi yang berbeda.

### **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Penulis melakukan praktik kerja magang di NET. Media dengan harapan bisa mendapatkan gambaran tentang dunia kerja beserta lingkungan kerja profesional. Selain itu juga agar penulis tidak terkejut saat masuk ke dalam dunia kerja di kemudian hari setelah lulus dan menjadi *fresh graduate*.

Penulis melakukan Praktik kerja magang di NET. Media ini dengan tujuan untuk mendapatkan pengalaman baru dalam industri kreatif di bidang pertelevisian karena penulis sudah merasakan bekerja dalam industri film sehingga penulis ingin mendapatkan pengalaman baru dalam bidang pertelevisian.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Dalam pelaksanaan praktik kerja, pihak Universitas Multimedia Nusantara memberikan ketentuan magang terhitung minimal 320 jam. Penulis bersama dengan pihak perusahaan NET. Media sudah menyetujui untuk melakukan praktik kerja magang selama 3 bulan dengan waktu kerja selama 9 jam perhari mulai dari 13 Januari 2020 hingga 12 April 2020 dan terhitung mulai magang oleh pihak Universitas Multimedia Nusantara pada tanggal 24 Januari 2020. Selama periode magang berlangsung, penulis telah melakukan praktik kerja magang selama 2 bulan 2 minggu, karena pada tanggal 30 Maret, perusahaan mendapatkan himbuan untuk melakukan kegiatan pekerjaan di rumah karena adanya wabah *Covid-19*.

Untuk melakukan praktik kerja magang, prosedur yang harus dilakukan pertama adalah mengajukan CV ke perusahaan, lalu melaksanakan *interview* dengan *user* dan kemudian melakukan perjanjian durasi magang. Persiapan lainnya yaitu menyiapkan surat pengantar dari pihak kampus dan menyerahkan surat pengantar tersebut ke divisi *human resource* dan menyerahkan surat penerimaan praktik kerja magang ke pihak kampus sehingga praktik kerja magang mulai terhitung di saat surat penerimaan diserahkan.